


Kräftige Irrtümer



Bitte beachtet, dass ich die wahren Namen unseres himmlischen 

Vaters verwende.

Der Name unseres Vaters ist YHVH und steht über alle 

Namen. Wir sprechen Ihn als YAHUAH aus. Im Christentum 

wurde uns beigebracht zu glauben, dass die Titel wie Herr und 

Gott der Name des Vaters und der Name seines Sohnes Jesus 

Christus sind. „Dein Name werde geheiligt“ bedeutet, dass wir 

seinen Namen als heilig ehren müssen, weil er göttlich und 

abgesondert ist und eine BEDEUTUNG hat. Wir können seinen 

heiligen Namen nicht ehren, wenn wir die falschen Namen 

verwenden oder Namen verwenden, die nicht die wahre 

Bedeutung des tatsächlichen Namens unseres himmlischen Vaters 

haben.



YAH IST SEIN NAME
„Singet Elohim, 

besinget Seinen 

Namen! Machet 

Bahn dem, der 

einherfährt durch 

die Wüsteneien, YAH 

ist Sein Name, und 

frohlocket vor Ihm!“
Psalm 68, 4



Denkt an die Worte im Hohelied 

in Kapitel 1, Vers 3: 

„…ein ausgegossenes 

Salböl ist dein Name; 

darum lieben dich die 

Jungfrauen.“

Das erinnert mich an das Gleichnis von den 10 Jungfrauen. Fünf 

von ihnen waren „töricht“, weil sie wohl ihre Lampen aber kein Öl mit 

sich nahmen. Könnte es sein, dass sie weder des Vaters  noch 

des Sohnes Namen kannten und diese auch nicht auf ihren 

Stirnen geschrieben waren?



Denkt an die Worte im Hohelied 

in Kapitel 1, Vers 3: 

„…ein ausgegossenes 

Salböl ist dein Name; 

darum lieben dich die 

Jungfrauen.“

Das erinnert mich an das Gleichnis von den 10 Jungfrauen. Fünf 

von ihnen waren „töricht“, weil sie wohl ihre Lampen aber kein Öl mit 

sich nahmen. Könnte es sein, dass sie weder des Vaters  noch 

des Sohnes Namen kannten und diese auch nicht auf ihren 

Stirnen geschrieben waren?

Denkt daran:

„Darum soll mein Volk meinen 

Namen kennen.“ Jesaja 52, 6



Das bedeutet,
wenn Du Teil seines 

Volkes bist,
wirst Du seinen Namen

kennen!



Da über die vergangenen Jahrhunderte die 

Heilige Schrift durch die verschiedenen 

Übersetzungen verändert wurde, füge ich die 

ursprünglichen hebräischen Namen ein. Wo 

immer in den angegebenen Schriftstellen 

der Name Gott steht, sage ich Elohim oder 

YHVH, wo immer HERR steht, füge ich YHVH 

ein. Wo immer Jesus steht, gebrauche  ich 

den richtigen hebräischen Namen Yahusha. 



Kräftige Irrtümer!



WARNUNG
YHVH wird kräftige Irrtümer an die 

senden, welche die Liebe zur 

Wahrheit nicht annehmen!

2. Thessalonicher 2, 10-11 



Laut der Heiligen Schrift
ist der Mensch ein leeres Gefäß!



Jeder von uns wurde als…

Aber dieses Gefäß kann nicht 
leer bleiben, es muss mit etwas 

gefüllt werden!

ein leeres Gefäß
geschaffen!



Wir sind entweder mit dem
Geist YHVH‘s

oder mit einem dämonischen
Geist gefüllt!

So ist es und niemand
kommt daran vorbei!



Das bedeutet, dass
man nicht neutral

sein kann, wie
manche es
vorgeben!



Es ist also eine
persönliche

Entscheidung, welcher
Geist uns kontrolliert!

Es gibt keine 
Neutralität!



Laut Römer 9, 21 und 23 wurde 

der Mensch als ein Gefäß zur Ehre 

von YHVH geschaffen.

„Hat nicht ein Töpfer Macht, aus 

einem Klumpen zu machen ein 

Gefäß zu Ehren und das andere 

zu Unehren? 23 auf daß er 

kundtäte den Reichtum seiner 

Herrlichkeit an den Gefäßen der 

Barmherzigkeit, die er bereitet 

hat zur Herrlichkeit.” Luther

Ein Gefäß ist ein Behälter, 

das sich von anderen 

Gegenständen 

unterscheidet, INDEM ES 
mit etwas gefüllt 

WERDEN MUSS.



Darwin will uns erklären, dass der 

Mensch vom Affen abstammt. Das ist 

natürlich Unsinn. Schließlich, als 

Darwin auf dem Sterbebett lag, bereute 

er seine teuflische Lehre über die 

Entwicklung. Der Mensch stammt 

NICHT vom Affen ab. Das ist Fakt.

Der Mensch wurde nach dem 

Ebenbild YHVH‘s geschaffen (siehe 1. 

Mose 1 und 2), aber der Affe nicht.



Der Mensch wurde genau nach dem 

Ebenbild des allwissenden Elohim 

mit seiner eigenen Hand geformt. 

Somit war sein Ebenbild noch nicht 

durch die Sünde und den Fluch 

beschädigt. Der Mensch war in jeder 

Hinsicht etwas Besonderes und 

spiegelte seinen Schöpfer wider. Nur 

der Mensch, kein Baum, kein 

Strauch, kein Tier ist nach YHVH‘s 

Ebenbild erschaffen. Der Mensch war 

also die Krone der Schöpfung.



YHVH hat den Menschen über seine 

restliche Schöpfung gestellt: „füllt 

die Erde an und macht sie euch 

untertan und herrscht über die 

Fische im Meer und über die Vögel 

des Himmels und über alle 

Lebewesen, die auf der Erde sich 

regen!“ (1. Mose 1, 28) Das meint, 

dass der Mensch des Schöpfers 

Repräsentant auf diesen Planeten war.



Deshalb gibt es im 

Menschen eine Heiligkeit, 

die Tiere nicht besitzen. 

Der Mensch als 

Höhepunkt der 

Schöpfung Elohim‘s hat 

einen besonderen 

Stellenwert.



Die Heilige Schrift vergleicht den 

Mensch mit einen Gefäß aus Ton, das 

schwach und zerbrechlich ist, aber zur 

Ehre Elohim‘s geschaffen wurde, als 

ein Gefäß, gefüllt mit der 

Heilsbotschaft für die Welt.

In 2. Korinther 4, 7 formuliert Paulus dies 

folgendermaßen, „Diesen Schatz tragen 

wir aber in zerbrechlichen Tongefäßen, 

wie wir es sind, damit deutlich wird, dass 

die alles überragende Kraft von Elohim 

stammt und nicht von uns.“ (Neue 

Evangelistische Übersetzung) 

Der Schöpfer weiß, dass 

wir nur Staub sind, kein 

Goldstaub, sondern 

übliche, gewöhnliche 

Erde. 

(Psalm 103,14)



Das erinnert mich an den Vers in Prediger 3, 20, wo es heißt, „Alle
kommen an ein und denselben Ort. Aus dem Staub der Erde ist alles
geworden, zum Staub der Erde kehrt alles zurück.“ NEU

Das bedeutet, dass wir ALLE im selben Boot sitzen, dass wir alle aus 
demselben Material bestehen, unabhängig davon, welche Position wir im 
Leben einnehmen, ob wir reich oder arm sind, ob wir hell oder dunkelhäutig 
sind oder welche Sprache wir sprechen. Wir sind alle abhängig von unserem 
Schöpfer und aus diesem Grund dürfen wir nicht auf andere Menschen 
herabblicken, und uns besser dünken als andere.

Wir unterscheiden uns nur dadurch, welcher 

Geist uns erfüllt, kontrolliert und leitet.



Eine Coca-Cola Flasche ist ein 

Gefäß, das Coca-Cola enthält. Der 

Mensch ist keine Coca-Cola Flasche. 

Der Mensch ist ein Gefäß, das 

entweder mit dem Geist Yahuah‘s 

oder mit den Geist der Dämonen 

gefüllt ist. Der Mensch ist ein 

besonderes, lebendes Gefäß und 

unterscheidet sich daher wesentlich 

von anderen irdischen Gefäßen.



Dieses irdene Gefäß, dieser irdene Behälter, Mensch genannt, 

wurde dazu bestimmt ein heiliger Tempel des Schöpfers zu sein, 

wie es in 1. Korinther 3,16-17 steht, „Wisset ihr nicht, daß ihr 

Elohim's Tempel seid und der Geist Elohim's in euch wohnt? 

17  So jemand den Tempel Elohim's verderbt, den wird Elohim 

verderben; denn der Tempel Elohim's ist heilig, der seid ihr.“ 

(Luther)   
Als Adam und Eva sündigten, änderte sich alles. 

Satan übernahm die Kontrolle dieser Erde durch 

Betrug und unsere ersten Eltern, sowie die 

nachfolgenden Generationen, kamen unter die 

Kontrolle des Bösen. Seitdem kontrollieren böse 

Geister das Menschengeschlecht. 



Römer 8, 8-10 sagt, „Wer also von seiner eigenen Natur 

bestimmt ist, kann Elohim nicht gefallen. 9  Ihr jedoch steht 

nicht mehr unter der Herrschaft eurer Natur, sondern unter der 

des Geistes, wenn wirklich Elohim‘s Geist in euch wohnt. Denn 

wenn jemand diesen Geist von dem Messias nicht hat, gehört er 

nicht zu Messias. 10  Wenn nun also der Messias durch den 

Geist in euch wohnt, dann bleibt der Leib aufgrund der Sünde 

zwar dem Tod verfallen, der Geist aber erfüllt euch aufgrund der 

Gerechtigkeit, die euch geschenkt wurde, mit Leben.“  NEU 

Doch seit Yahusha, unser Erlöser, auf diese Erde 

kam und sein Leben für unsere Erlösung gab und 

den Sieg über Satan errungen hat, können wir frei 

von seiner Macht sein  und mit YHVH‘s Geist erfüllt 

werden.



Was sind einige Anzeichen, die 
zeigen, dass jemand von 

einem bösen Geist kontrolliert wird?

Wir sollten das wissen!



Bist Du bedrückt, negativ, depressiv, 

traurig und interessenlos? Das Leben 

hat seine Probleme, Emotionen geraten 

aus dem Gleichgewicht und Prüfungen 

kommen auf uns zu, aber wie wissen 

wir, wenn es sich um einen natürlichen

Lebensverlauf oder um einen dämonischen Geist handelt, der 

hier wirkt? Es gibt natürlich normale Umstände, die uns belasten 

und traurig machen können. Wenn wir uns jedoch von diesen 

negativen Gefühlen, Gedanken und Situation nicht lösen 

können, dann sollten wir versuchen herauszufinden, ob es 

sich um dämonische Angriffe handelt. 



Ein weiteres Zeichen ist, wenn man kein 

Interesse und keine Freude an der 

Betrachtung himmlischer Dinge hat. Wenn 

man kein Verlangen und Interesse hat die 

Bibel zu studieren, um YHVH‘s Wille zu 

erkennen und den Charakter des wahren 

hebräischen Messias kennen zu lernen,

wenn Heiligung keine Anziehungskraft für uns hat, wenn alle  

Neigungen hauptsächlich auf irdische Dinge, auf Dinge dieses 

Lebens gerichtet sind und man die Gemeinschaft gottloser 

Menschen bevorzugt, dann ist das ein sicheres Zeichen, dass 

ein böser Geist dahinter steht und es an der Zeit ist, 

Maßnahmen zu ergreifen, diesen los zu werden.



Böse Geister ziehen oft in unser Leben ein, 

wenn wir uns den Anweisungen des Vaters, 

seiner Thora entgegenstellen, weil das 

Rebellion ist. Auch wenn Verbitterung und 

Ressentiments im Leben untereinander und 

gegenüber dem Schöpfer bestehen, laden wir 

böse Geister ein, weil sie solche Dinge lieben.

Bis du dich zu Elohim wendest, deine Sünden erkennst und bereust 

und durch das Blut Yahusha‘s um Vergebung bittest, wirst du 

weiterhin Schwierigkeiten mit Dämonen haben. Böse Geister gehen 

nicht von alleine. Man muss sie zwingen. Man muss ihnen 

widerstehen und sich YHVH unterwerfen, Yahusha in unser Leben 

einladen und mit seinem Geist erfüllt werden.



Hier ist was die Schrift in Jakobus 4,7 

darüber sagt: „So seid nun Elohim 

untertänig. Widerstehet dem Teufel, 

so flieht er von euch.“ (Luther) 

Unterstell dich zuerst YHVH und dann 

widerstehe dem Satan!

Studiere das Wort! Denke daran, wenn du die Bibel zur Hand 

nimmst, bekommt Satan Kopfschmerzen, wenn du sie öffnest, 

bricht er zusammen, wenn du sie liest, fällt er in Ohnmacht, wenn 

er sieht, dass du sie auslebst, flieht er. Ich ermutige jeden 

einzelnen, das zu testen. Du hast nichts zu verlieren, aber 

vieles zu gewinnen.



Die Bibel soll man 

nicht lesen, 

sondern studieren!

Grabe tief, denn
der Schatz ist da!



Das Problem ist, dass 

die meisten Menschen 

nicht einmal wissen, 

was Wahrheit ist!

Grabe tief, denn
der Schatz ist da!



Weil sie von 

der Religion 

enttäuscht 

wurden!

BEDENKE FOLGENDES:



Es gibt über 41,000 christliche Kirchen, Konfessionen und Sekten, 

die behaupten, die Wahrheit zu haben.

Sie alle haben dieselbe Bibel und können sich doch nicht einigen. 

Jeder hat seine eigene Auslegung und Meinung. Es gibt nur eine 

Wahrheit, wie wir sehen werden.



Lasst uns ehrlich sein, die meisten Menschen wollen die 

Wahrheit gar nicht hören. Sie stecken lieber den Kopf in 

den Sand und halten ihre Ohren zu.





Weil die Wahrheit weh tut!

Wahrheit macht Feinde!

Aber Wahrheit heilt auch!

Wahrheit befreit und rettet. 



Nur weil wir glauben, dass etwas wahr 

ist, bedeutet dies nicht dass es 

wirklich wahr ist. Wahrheit ist 

Wahrheit, ob wir es glauben oder nicht. 



Wahrheit ist Wahrheit, auch wenn 

es niemand glaubt, und Lüge ist 

Lüge, egal wie viele ihr glauben.



Seht Euch Johannes 4, 24 an: „YHVH ist Geist, 

und die ihn anbeten, die müssen ihn im Geist 

und in der Wahrheit anbeten.“

Wir müssen also selbst herausfinden, was die 

Wahrheit ist, um den Vater nicht nur im Geist, 

sondern auch in der Wahrheit anzubeten!



Das bedeutet sein ganzes Wort, angefangen in 1. Mose 1 und 
nicht in der Mitte der Bibel.

In Johannes 8, 32 haben wir die Verheißung:



Fragt nicht eure Kirche oder Konfession, 

denn diese haben keine Ahnung! Ich 

weiß das ist eine harte Rede, aber es ist 

die Wahrheit!





Frei von organisierten Kirchen und Gemeinschaften und den Lehren 

und Traditionen der Menschen. Frei von Irrtümern und falschen 

Lehren.

Hier sehen wir Priester, die die Königin des Himmels begrüßen! 

Nichts hat sich geändert, Götzendienst findet heute noch statt!



Wir wollen uns mit 2. Thessalonicher 2, 3-

12 befassen: „Lasst euch von niemand 

und auf keine Weise täuschen! Zuerst 

muss es zum Aufruhr gegen Gott 

kommen und der „Mensch der 

Gesetzlosigkeit", der zur Vernichtung 

bestimmt ist, muss auftreten. 

4 Er wird sich auflehnen und über alles hinwegsetzen, was 

Elohim oder Heiligtum genannt wird, bis er sich schließlich im 

Tempel Elohims niederlässt und für Elohim ausgibt. … 7 Zwar 

ist die geheime Kraft der Gesetzlosigkeit schon am Werk, 

doch muss erst der, der sie noch zurückhält, aus dem Weg 

sein. …



9 Dieser Gesetzlose wird mit Satans 

Hilfe auftreten und alle möglichen 

Machttaten, Zeichen und Wunder 

vollbringen und die Menschen 

verblenden. 10 Alle, die verloren 

gehen, wird er mit seinen 

Verführungskünsten zum Bösen verleiten. Sie werden ihm 

erliegen, weil sie es abgelehnt haben, die Wahrheit zu lieben, 

die sie gerettet hätte. Aus diesem Grund liefert Elohim sie der 

Macht der Täuschung aus, dass sie der Lüge glauben. 12  Denn 

alle, die der Wahrheit nicht geglaubt und Gefallen am Unrecht 

gefunden haben, werden verurteilt werden.“ NEU

Von wem spricht es in diesen Versen?



Laut Jesaja 14,12 spricht es in 2.Thessalonicher vom Satan: „Wie 

bist du vom Himmel gefallen, du schöner Morgenstern! Wie 

bist du zur Erde gefällt, der du die Heiden schwächtest!“ Luther 

Luzifer, der gefallene Engel

ist der Betrüger, der die

ganze Welt täuscht!



ABER

FUER SATAN

UND ER WEISS ES ..
Denn es steht in Offenbarung  

12,12, „Darum freuet euch, 

ihr Himmel und die darin 

wohnen! Weh denen, die auf 

Erden wohnen und auf dem 

Meer! denn der Teufel kommt 

zu euch hinab und hat einen 

großen Zorn und weiß, daß

er wenig Zeit hat.“ Luther

DIE ZEIT
WIRD

KNAPP



Yahusha sagte in Matthäus 24, 5
dass viele unter seinem Namen

kommen werden und sagen
„Ich bin der Messias“ und 
werden viele verführen. 

Laut 2. Korinther 11, 14 verstellt sich Luzifer als Engel des 
Lichts!



Aber der himmlische Vater 

erlaubt diese Täuschungen,

die Frage ist: Warum?



Weil die Menschen

die Liebe zur Wahrheit

nicht angenommen haben!
(2.Thessalonicher 2,3-12)



Ich habe mir die Frage 

gestellt, „welche Wahrheit 

lehnen die Menschen ab?“

Im hohepriesterlichen Gebet sagte 

Yahusha „Heilige sie in Deiner 

Wahrheit, Dein Wort ist die 

Wahrheit.” Johannes 17,17 Luther

Wir werden geheiligt oder 

abgesondert durch Gehorsam 

zu seinem Wort.



In Johannes 1,1 lesen wir:

„Im Anfang war das Wort, und 

das Wort war bei Elohim, und 

Elohim war das Wort.“

Dieses Wort ist kein anderer als 

Yahusha Ha Mashiach!

Dann gehen wir zu Johannes 14, 6 

wo Yahusha sagte: „Ich bin der 

Weg, die Wahrheit und das 

Leben: niemand kommt zum 

Vater, denn durch mich.” Luther



Y’shua ist die Wahrheit, die 

viele Menschen, einschließlich 

das Judentum ablehnt.

ABER WARTET, ES GEHT 

NOCH UM MEHR WAHRHEIT, 

die abgelehnt wird!



„Deine Gerechtigkeit ist eine ewige 
Gerechtigkeit, und dein Gesetz (deine 

Thora) ist Wahrheit.“ Psalm 119, 142 



Die Thora (seine Anweisungen)

ist die Wahrheit,

welche die Mehrheit 

der Christenheit ablehnt!



Warum lehnt die Mehrheit

der Christen des

Schöpfers Anweisungen,

Thora genannt, ab?



Weil sie gelehrt wurden und 

gelehrt werden, dass diese

für Christen nicht mehr bindend 

sind. Eine falsche Behauptung!



Aufgrund der Ablehnung der 
Wahrheit, die lebende und die 
schriftliche Thora, wird YHVH 

selbst „kräftige Irrtümer“ 
senden, damit diese Menschen 

einer Lüge glauben, um 
verdammt zu werden, weil sie 

nicht an die Wahrheit 
glaubten, sondern Freude an 
der Ungerechtigkeit hatten.



Wie sehen 
diese 

kräftigen 
Irrtümer aus?



In Offenbarung 16, 13 

finden wir einen 

interessanten Vers: „Und 

ich sah aus dem Munde 

des Drachen und aus 

dem Munde des Tiers 

und aus dem Munde 

des falschen Propheten 

drei unreine Geister 

gehen, gleich den 

Fröschen.“ Luther



Wir könnten darüber 

streiten, wer der Drache, 

das Tier und der falsche 

Prophet sind, aber ist es 

möglich, dass die drei 

unreinen Geister die drei 

monotheistischen 

Weltreligionen wie Islam, 

Christentum und 

Judentum darstellen?



Der Islam verehrt 

den Mond, das 

Christentum die 

Sonne, und das 

Judentum richtet 

sich nach der 

Sonne und dem 

Mond. 



Ich möchte mich kurz auf das 

Christentum konzentrieren!

Was wäre eine starke Täuschung für Christen, 
die glauben, dass sie allein anderen 

Religionen überlegen sind, die Wahrheit 
haben und dem wahren Schöpfer dienen?

Was wäre, wenn du feststellen würdest, dass die Menschen 

während der letzten 2,000 Jahre von ihren geistlichen Führern 

belogen wurden, wie es in Jeremiah 16, 19 heißt? „Unsre 

Väter haben falsche und nichtige Götter gehabt, die nichts 

nützen können.“ Luther



Was wäre, wenn Christen die folgenden Fakten entdecken? Würde 

sie das schockieren? „Das Christentum wurde nicht vom 

hebräischen Messias von Nazareth gegründet, sondern von 

heidnischen Philosophen, eine Generation nach dem Tod des letzten 

seiner unmittelbaren Nachfolger. Du entdeckst, dass die heutigen 

christlichen Gemeinschaften, Sekten, Kirchen oder Fraktionen, aus 

denen das Christentum besteht, keine wahren Nachfolger des wahren 

Erlösers sind. Die Lehren, die er lehrte, das Leben, das er lebte, die 

Anbetung, die er praktizierte, sind nicht die des modernen Christentums. 

Das Christentum kommt vom hellenistischen Heidentum, das von 

römischen Kaisern zur nationalen Solidarität verstaatlicht wurde. Es 

wurde aus den Lehren von Platon, Sokrates und den gnostischen 

griechischen Philosophen geformt. Das Christentum ist nur ein neuer 

Name der alten Religion der Philosophen. Es wird ihnen in der Lehre, 

Praxis und Anbetung nachempfunden. …



…Das Christentum als solches war bis zur Zeit Konstantins des 

Großen, der eine nationale Religion brauchte, um sein Reich zu 

festigen, noch nicht als Religion verankert. Darum nahm er die neue 

Religion an und machte sie zu einer nationalen Sekte. Er erklärte sie 

nicht nur als die einzige Religion des Reiches, sondern er formulierte 

die Lehren und diejenigen, welche diese nicht annahmen, wurden als 

Ketzer gekennzeichnet und aus seinem Reich verbannt oder zum 

Tode verurteilt. Jeder kann dies selbst anhand einer religiösen 

Enzyklopädie über das Thema des Konzils von Nizza oder über das 

Leben von Konstantin prüfen. So begann die römisch-katholische 

Kirche, aus der die Kirchentöchter hervorgingen, welche die 

Gemeinschaften des Christentums bildeten. …



…Das Christentum ist nicht der Glaube des Erlösers, sondern eine 

Verschmelzung von Heidentum und Judentum, die mit einer Tinktur des 

wahren Glaubens, wie er vom hebräischen Messias gelehrt wird, 

vermischt ist. Hurlbut sagt, „Solange die Kirche hauptsächlich 

jüdisch war, wurde der hebräische Sabbat gehalten; als sie jedoch 

zunehmend heidnisch wurde, ersetzte der erste Tag (Sonntag) der 

Woche allmählich den siebten Tag." Geschichte der Christlichen 

Kirche, Seite 45.

Nicht nur der Sabbat wurde aus der neuen Religion entfernt, und der 

Sonntag (ein heiliger Tag der Heiden) eingesetzt; sie lehnten auch das 

Passah und das Fest der ungesäuerten Brote ab und nahmen die 

Fastenzeit und Ostern (Astartes Sonntag) an. Das Laubhüttenfest und 

der Versöhnungstag wurden vergessen, und der Geburtstag des 

Sonnengottes trat an ihre Stelle als Weihnachten. 



…Die Kindertaufe trat an die Stelle des Untertauchens; die vom 

Heidentum übernommene Lehre der Unsterblichkeit der Seele ersetzte 

die Lehre vom bedingten ewigen Leben; die Auferstehung und der Tag 

des Gerichts wurden vergessen, und ein ständiges Gericht gelehrt, 

durch das die Toten sofort für alle Ewigkeit in den Himmel oder in die 

Hölle kamen, wobei in dieser Lehre keine Auferstehung erforderlich ist. 

… Diese neu gegründete Religion, welche so anders als die erste 

Gemeinde war, war das Christentum; und für ihre Gottheiten übernahm 

sie verschiedene von den Heiden, und verwarfen den Allerhöchsten der 

jüdischen Schriften und seinen Sohn. 

Yahusha.www.giveshare.org/BibleStudy/007.pagan.html

Diese veränderten Lehren sind 

selbstverständlich kräftige Irrtümer!



Wir können deshalb mit 

Sicherheit sagen, dass das 

Christentum nicht die Religion 

ist, die der hebräische Messias 

Yahusha gegründet hat, noch 

unterstützt. Es ist eine hybride 

Religion, eine Mischung aus 

einigen Lehren von Yahusha, 

aber nicht dieselbe Religion, 

die Er oder seine Apostel 

lehrten.



Was wäre, wenn du feststellen würdest, dass dieser Messias hier 

mit Namen Jesus ein von Menschen erdachter griechischer 

Messias ist.  Der Name Jesus ist eine Maske für Tammuz

(Satan). Wäre das eine kräftige Täuschung?



Vor einiger Zeit machte ich die Entdeckung, dass  der 

christliche Messias „Jesus“ nicht der hebräische 

Yahusha ist. Was für ein Schock! Das sind zwei völlig 

verschiedene Einheiten. Der Name „Jesus“ ist eine 

menschliche Erfindung, ein griechischer Messias mit 

der Sonnenscheibe, der von Menschen geschaffen 

wurde, aber Yahusha ist der Sohn des Allerhöchsten, 

der in Juda aufwuchs. Der Name Yahusha bedeutet 

YHVH (der Vater) rettet. . 



In der Heiligen Schrift ist nur eine Wahrheit 

offenbart. Nieder mit dem Christentum, 

seiner heidnischen Anbetung, seinen 

heidnischen Gottheiten, seinen heidnischen 

Festen und seinen heidnischen Lehren und 

zurück zu dem alten Weg gemäß Jeremia 6, 

16. Lehnt alle Traditionen und Gebote der 

Menschen ab und verehrt den Vater 

Abrahams, Isaaks und Jakobs, im Geist und 

in  Wahrheit. 



Das sind Fakten, die nicht dazu gedacht sind, Menschen zu 

beleidigen, zu verurteilen und zu verdammen, sondern sie 

sind als Weckruf  gedacht. Es geht um unsere Erlösung. Es ist 

zu unserem eigenen Vorteil, herauszufinden, wie die 

Menschheit während der letzten 2,000 Jahre angelogen 

wurde, um eine Kehrtwende zu machen und zum Elohim der 

Urväter und zu seinen Anweisungen zurückzukehren.



NOCHMALS, weil es eine Frage der 

Erlösung ist!
Die Schrift erklärt in Hosea 4, 6 „ Mein Volk kommt 

um aus Mangel an Erkenntnis. Weil du die 

Erkenntnis verworfen hast, habe auch ich dich 

als Priester verworfen. Du hast das Gesetz (die 

Thora) deines Elohims vergessen, darum 

vergesse auch ich deine Kinder.“ (NEU)



Dein ewiges Schicksal ist 
nicht das Ergebnis eines 
Zufalls, sondern es hängt 
von deiner persönlichen 
Entscheidung ab. Wähle 

das Leben, nimm Yahusha
als deinen Erlöser an und 
folge seinen Anweisungen, 

Thora genannt. 



Finger weg von Religion, Finger 
weg von Menschen gemachten 

Lehren und Traditionen, Finger 
weg von Kirchen und 

Gemeinschaften, folge dem 
Lamm, wo immer es hingeht. 

(Offenbarung 14, 6)

Bleibe im Kontakt und versammle dich mit 

denen, die einem „so spricht YHVH“ folgen. 



YHVH segne dich und behüte dich! 

YHVH lasse sein Angesicht über dir 

leuchten und sei dir gnädig! 

YHVH erhebe sein Angesicht auf dich und 

gebe dir Frieden! (ELB) 4. Mose 6, 24-26



Hauptversorger ist 

Yahusha Ha Mashiach

Zusammengestellt und 

vertont von

Walter Tschoepe

Malachi4.4@outlook.com
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